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An: Stefan Kempe <fv.88@gmx.de>

Liebe Mitglieder des Fördervereins,

die Weihnachtszeit naht und damit der an der Weinbergkirche staƪindende Weihnachtsmarkt unserer
Oberschule. Wir freuen uns neben den Schülern und Eltern auch wieder auf viele Ehemalige, die immer
wieder gern an diesem NachmiƩag vorbeischauen. TradiƟonell betreut der Förderverein den Glühweinstand
des Weihnachtsmarktes. Auch wenn wir den Becher Glühwein für günsƟge 2€ anbieten, sind diese
Einnahmen eine wichƟge finanzielle Grundlage für unsere Arbeit an der Schule.
Der Förderverein hat diesen Sommer neue Thermobehälter für den Glühweinstand angeschaŏ (die
bisherigen gehörten der ausgezogenen Grundschule), ebenso einen neuen Holzkohlegrill.
Für die Betreuung des Glühweinstandes benöƟgen wir für die drei Stunden jeweils zwei Standbetreuer, also
insgesamt sechs Eltern. Bisher habe ich drei Zusagen – wir sind also noch auf der Suche. Vielleicht können
sich aus den neuen fünŌen Klassen noch Bereitwillige aus der ElternschaŌ für eine Stunde Standbetreuung
melden.

Aus den neuen fünŌen Klassen haben wir 19 neue Mitglieder bekommen. Das ist großarƟg – unser Verein ist
damit auf 124 Mitglieder angewachsen.
Mit den Beiträgen dieser neuen Mitglieder konnten wir den driƩen Bildschirm für das
SchülerinformaƟonssystem finanzieren. Dieser wird im Treppenhaus im Erdgeschoss aufgehängt und
gestaltet den nach dem Auszug der Grundschule neu gewonnenen Platz auf schöne Weise.
Der Schulleiter Herr Kuchs bespielt das SchülerinformaƟonssystem mit wöchentlich wechselnden
InformaƟonen, kurzen Filmen und Fotos. Das ist sehr informaƟv und bildet einen kurzen direkten Draht zur
SchülerschaŌ. Hintergrund ist ein Mini-PC (Raspberry) mit einem speziell konfigurierten Linux-System und
eigenem WLAN-Accesspoint.
Auch hier eine BiƩe an Sie als Mitglieder. Für die Betreuung der Raspberries suchen wir noch einen Fähigen
aus der ElternschaŌ. Wer hat die entsprechenden Kenntnisse und kann im (eher seltenen) Bedarfsfall etwas
Zeit invesƟeren?

Von den vom Förderverein an die Schule in diesem Jahr angebotenen 4.500€ FördermiƩeln sind inzwischen
79% abgerufen. Den aktuellen Stand können Sie im Detail in der Anlage nachlesen.

Großen Anklang fand wieder der vom Förderverein zum SporƩag am 27.09.24 veranstaltete Duathlon. Dieser
stand dieses Jahr unter dem MoƩo „ReƩet den Keppgrund“. In einer Staffel traten fünf MannschaŌen mit
Fahrrad (von der Schule zum Eingang Keppgrund) und auf einer Cross-Strecke (weiter entlang des Elbhangs
in Richtung Kucksche) gegeneinander an. Sieger war das unglaublich schnelle Team der Klasse 7b, auch
gegen die älteren Klassen – Glückwunsch! Dank einer größeren zweckgebundenen Spende einer Familie aus
Graupa konnten alle Teilnehmer aus schönen und werthalƟgen Preisen auswählen.
Der Förderverein unterstützte mit dem Staffellauf die gleichlautende BürgeriniƟaƟve für die notwendigen
Baumaßnahmen zur AuĬebung der Sperre des Keppgrundes. Schön wäre es, wenn die Schule diese schöne
Umgebung wie in früheren Jahren wieder in die Unterrichtsgestaltung einbinden könnte.

Mit herzlichen Grüßen und vielen Dank im Namen des Vorstands:

Stefan Kempe – Vorsitzender

Anhänge:
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